



Santiago Creel niega declinar a favor de Xóchitl Gálvez

Santiago Creel comentó este martes que no se va a bajar de la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio y no va a declinar en favor de Xóchitl Gálvez.

El Presidente de la Cámara de Diputados aseguró que esperará a que la ciudadanía emita sus puntos de vista y apoyo en septiembre próximo y ocupará el lugar que la gente determine.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AlbcKRCTA6TQfmg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215646&parld=75F18D3264FEE48F%215637&o=OneUp>